

Visite du Musée de la médecine de TOULOUSE

Ce mercredi 16 novembre, par un bel après midi d'automne, une cinquantaine d'amopaliens s'est retrouvé à l'Hôtel-Dieu Saint-Jacques pour une visite guidée du Musée de l'histoire de la médecine de Toulouse



Le docteur Jean-François Gourdou et une de ses collaboratrices eurent l'amabilité de nous piloter à travers les différentes salles du musée. C'est ainsi que, organisés en deux groupes, nous avons pu découvrir la richesse des collections et des objets présentés.



Instruments chirurgicaux

Ce sont sept siècles (des hospices sur le chemin de Compostelle aux C.H.U. contemporains) qui défilèrent.

Nous avons pu admirer des tableaux, des sculptures, des instruments médicaux anciens

retracant l'histoire médicale toulousaine. Tous ces objets sont le résultat de dons divers et plus particulièrement ceux du Professeur Jean-Charles Auvergnat qui a été l'initiateur et le concepteur de ce musée. A l'issue de cette visite l'ensemble des amopaliens et même ceux qui connaissaient déjà le musée manifestèrent leur entière satisfaction en félicitant chaleureusement notre cicérone le docteur Gourdou



Pharmacie



C'est dans ce laboratoire qu'étaient préparés les médicaments pour les hospitalisés

Alain BOUISSOU